

El presidente de la Junta de Extremadura anuncia su compromiso de pagar el 2% a los empleados públicos

Estas declaraciones se enmarcan dentro de las reuniones que tienen lugar todas las semanas entre el Gobierno de la Junta de Extremadura y los agentes sociales y económicos.

El compromiso del presidente es abonar el 2% antes de la finalización del año en curso. Este acuerdo se negociaría en la mesa general de Función Pública, cuando se sepan los recursos económicos que recibirá nuestra comunidad de los fondos que el Gobierno del Estado destinará a las comunidades.

Reactivación diálogo social.

La secretaria general de UGT Extremadura, Patro Sánchez, pone en valor el diálogo social a la hora de negociar la agenda de reactivación social y económica de Extremadura. Solicita que se reactive cuanto antes el dialogo social como instrumento fundamental del progreso económico y la cohesión social de nuestra comunidad.

Recursos económicos para la reactivación social y económica de Extremadura.

UGT Extremadura considera imprescindible que los recursos económicos que lleguen a nuestra comunidad, sean lo suficientemente importantes para que Extremadura converja en las mismas condiciones que el resto de las comunidades autónomas.

Por lo tanto, exigimos al Gobierno de la nación, a que el reparto de estos fondos por parte del Estado y de los que lleguen de la Unión Europea, sean solidarios y justos con Extremadura.

UGT apoyará a la Junta de Extremadura en todo momento en las reivindicaciones que esta haga al gobierno de España, para que lleguen más fondos cuanto antes a nuestra región para abordar todos los retos que tenemos pendientes.